

Directores del Hospital Regional y del SSAS dejan sus cargos tras complejo escenario en salud

ÚLTIMA HORA. Ambos directivos habían sido duramente cuestionados, por lo que su salida parecía inminente.

A última hora de ayer jueves se conoció que dejarían sus respectivos cargos los directores del Servicio de Salud Araucanía Sur (SSAS) Vladimir Yáñez Méndez, y del Hospital Hernán Henríquez Aravena de Temuco, Mauro Salinas Cortés.

Según trascendió, hace algunos días el director del SSAS le habría solicitado la renuncia al director del Hospital Regional, tras el complejo escenario asociado a las denuncias del Colegio Médico Regional y de otros gremios. En tanto, ayer fue el propio director del SSAS, Vladimir Yáñez quien habría presentado su renuncia a

la institución, luego de los fuertes cuestionamientos a su gestión incorporados en el Informe de la Comisión de Listas de Espera de la Cámara de Diputados.

A través de un comunicado difundido por las redes sociales del Hospital HHA, se informó a la comunidad que a contar del 30 de junio pasado, "el señor Mauro Salinas Cortés, ingeniero civil industrial, dejó de ejercer sus funciones a cargo de la dirección del establecimiento, tras solicitud de renuncia por parte de la autoridad correspondiente".

En su reemplazo asumirá como director del centro asisten-

cial, en calidad de subrogante, el ingeniero civil industrial Vicente Arévalo Gajardo, quien hasta la fecha se desempeñaba como subdirector administrativo.

Asimismo, desde el SSAS, anoche se emitió un comunicado informando que con fecha 3 de julio, "el señor Vladimir Yáñez Méndez presentó su renuncia al cargo de director del Servicio de Salud Araucanía Sur, la cual se hace efectiva de forma inmediata". En su reemplazo asumirá como director subrogante Emilio Ríos Ríos, quien actualmente se desempeñaba como subdirector administrativo de la Dirección



MAURO SALINAS FUE REMOVIDO DEL CARGO DE DIRECTOR.



VLADIMIR YÁÑEZ PRESENTÓ SU RENUNCIA AL SSAS.

4 meses

alcanzó a estar al frente del principal hospital de la Región el ingeniero Mauro Salinas, quien había asumido el cargo el 3 de marzo de 2025 tras postular por ADP,

del Servicio.

Disminución de insumos y medicamentos, brechas en la atención de pacientes oncológicos, unido a una supuesta falta de liderazgo, precipitaron la salida del director del Hospital, tras las denuncias del Colegio Médico. A la vez, el

director del Servicio Araucanía Sur aparecía como el principal responsable de la situación derivada de las listas de espera luego de conocido el informe final de la Comisión Investigadora de la Cámara Baja, por lo que la salida de ambos directivos era inminente. ❧